

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Kinerja perangkat desa dalam pelayanan administrasi desa Tal Kecamatan Satar Mese Wilayah Manggarai dapat disimpulkan dari uraian dan hasil sebagai berikut:

Berdasarkan data yang di peroleh penulis dapat menyimpulkan bahwa kinerja aparatur Desa Tal efektif dalam melakukan pelayan administratif. Hal ini tidak luput dari hasil kerja keras antara Perangkat desa untuk kelancaran fungsi pelayanan administrasi masyarakat. Efektivitas kineja aparatur desa dalam pelayanan administratif masi ditemui beberapa permasalahan yang belum efektif dilihat dari beberapa variabel lainnya.

Variabel lingkungan kerja sudah dilakukan dengan baik namun ada indikator yang menghambat seperti fasilitas ruangan yang perlu diperhati dengan baik yaitu alat print yang eror. Pengawasan kinerja aparatur desa dalam pelayanan administratif dilakukan dengan baik namun ada indikator yang menghambat yaitu konsisten para pegawai dengan jam kerja. Disiplin kerja aparatur desa dilakukan dengan baik namun ada indikator yang menghambat seperti tanggung jawab para pegawai disaat masyarakat membutuhkan pelayanan dari pegawai yang bersangkutan. Motivasi kerja aparatur desa Desa Tal yang pemimpin berikan (Kepala Desa) memberikan semangat dan dorongan kepada para pegawai serta meningkatkan kepercayaan diri supaya aparatur lebih dihargai dan dipercaya guna meningkatkan kepribadian dari setiap aparatur dalam menjalankan tugas, para

pegawai termotivasi. Kompensasi kinerja aparatur desa tal dalam pelayanan administratis seperti promosi jabatan dan honorer berjalan baik, serta memberi kepercayaan mengenai kemampuan untuk mengambil tugas dan tanggung jawab yang lebih tinggi

## **5.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, penulis dapat merekomendasikan beberapa hal, semoga berguna dan dapat dijadikan bahan evaluasi bagi perangkat desa Tal.

Harapan kepada aparatur Desa Tal Kecamatan Satar Mese Kabupaten Manggarai untuk selalu konsisten dalam kinerja pelayanan administratif agar semua tujuan dapat tercapai dengan efektif. Segala kekurangan yang ada dikantor desa bisa diatasi melalui kerjasama antara aparatur desa dan masyarakat.